

Cosas de Tito Varas

BANCO DE ESPAÑA

Hace algún tiempo se rumoreó en nuestra ciudad que iba a desaparecer de la misma la sucursal del Banco de España. Posteriormente se produjeron cambios en los titulares de Cartera del Ministerio de Hacienda y el rumor en cuestión no sólo dejó de prosperar sino que oímos tranquilizadoras palabras de competentes y responsables personas relacionadas con esta Institución en orden a su permanencia en Talavera.

Sin embargo tenemos noticias recientes que nos inquietan seriamente ya que parece ser un hecho a consumarse en brevísimo plazo tal desaparición y ello nos preocupa grandemente por cuanto no sólo su permanencia supone un gran prestigio para la ciudad sino los muchos inconvenientes que acarrearía para las numerosas entidades bancarias con que contamos. Pues con esta medida se les obligaría a mantener sus cuentas de tesorería bien en el Banco de España de Toledo o Madrid como más próximos a esta localidad, lo cual implicaría un transporte diario de dinero que originaría cuantiosos gastos y lo que es más importante: un evidente riesgo tanto del elemento material como también del humano, pues es notorio y de todos conocidos los frecuentes atracos sin respeto a vidas humanas que en los últimos tiempos estamos padeciendo. No sería difícil controlar las formas y medios con que tal transporte de efectivo habría de realizarse.

No parece tenerse en cuenta que Talavera es cabecera de una comarca que ya no sólo abarca la circunscripción occidental de la provincia de Toledo sino otras amplias de Cáceres, Badajoz, Ciudad Real y Avila, constituyendo un importante núcleo comercial y siendo las Entidades radicadas en la localidad canalizadoras de los movimientos de efectivo de las sucursales ubicadas en dichas zonas. Además es ciudad en plena expansión que si hoy cuenta con 60.000 habitantes no sería de extrañar que, siguiendo proporciones anteriores, se llegara a los 100.000 en período no superior a 8 ó 10 años.

Por otra parte no comprendemos que si de descentralizar se está continuamente hablando y llevando a práctica en otras provincias más afortunadas o chillonas (léanse regiones como Cataluña, Euskadi, Galicia), aquí, sempiternos desgraciados, no sólo no nos traen nada sino que lo poco que en su día nos adjudicaron, hoy nos lo quitan.

Entendemos que nuestras primeras autoridades deben oponerse de modo rotundo a que se lleve a práctica la medida y por otro lado deben tomar cartas en el asunto nuestros Diputados y Senadores que si diligentes estuvieron para captar votos y hacer promesas a nuestra ciudad y comarca, a lo largo de los casi seis meses de su toma de posesión, no se están distinguiendo precisamente por los logros a nuestro favor. Tienen aquí una bonita ocasión de defender los legítimos intereses de Talavera y su zona que confiamos no desaprovechen. La sucursal del Banco de España en Talavera no debe desaparecer BAJO NINGUN CONCEPTO.

CAMPO DE DEPORTES

Hace dos números emplazábamos (en ruego) a la Delegación Provincial de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas para que nos dijeran, siquiera aproximadamente, el dinero que Talavera y Comarca ha invertido en las quinielas. Ignoramos si el ruego en cuestión llegó a la referida Delegación. Cabe por otra parte que no hayan tenido tiempo material para realizarlo (aunque ya han transcurrido 15 días). En cualquier caso nos permitimos reincidir en nuestra petición porque no queremos pensar pudiera tratarse de que no se nos quieren facilitar tales cifras precisamente ahora en que la transparencia de los datos por parte de Organismos más o menos oficiales deben de ser del dominio de todos. Esperamos se nos dé satisfacción a nuestra solicitud para en base a los datos requeridos obrar en consecuencia.



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE TALAVERA DE LA REINA

Ejercicio de 1.977

Plazos de Cobranza de los arbitrios y Tasas municipales

VOLUNTARIO: Finaliza el 30 de Noviembre

PRORROGA: Del 5 al 15 de Diciembre (Recargo 5 %)

EJECUTIVO: Una vez dictada la providencia de apremio contra los deudores (Recargo del 20 % y costas reglamentarias).

Oficina: Travesía de San Benito, 1.

Horario: De 9 a 1 y de 4 a 6

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

RECTIFICACION

ILLANA PRIMER PREMIO EN EL III CERTAMEN DE PINTURA VASCO-NAVARRA

En el pasado número y por uno de esos errores inevitables que a veces surgen en las prisas de una redacción, se decía sobre nuestro paisano y joven artista de la pintura ILLANA, que el mismo, en la exposición concurso del III Certamen Vasco-Navarro, había obtenido el premio tercero, cuando lo que el prestigioso jurado de la muestra, le había otorgado era EL PRIMER PREMIO DEL CITADO CERTAMEN. Este premio es uno de los más importantes de España, y se dota con 400.000 pesetas y medalla de oro.

El hecho de que este talaverano actualmente residente en Vitoria (Alava), haya conseguido tan codiciado galardón, nos obliga a pedir perdón por la involuntaria errata a nuestros lectores, y muy especialmente al artista, a quien al propio tiempo deseamos felicitar efusivamente.

La pintura galardonada, es una abstracción con predominio de la gama del blanco, de grandes dificultades, resuelta con dominio y calidad por el pintor ILLANA, de quien ya hemos dicho que, próximamente, volverá a exponer sus obras en nuestra ciudad.

Escuelas La Salle

Los Hermanos de las Escuelas Cristianas o de La Salle organizan, con motivo de la Beatificación de dos miembros de su Instituto, los Hermanos Miguel Febres Cordero y Muciano María, un acto religioso al que invitan a los amigos, antiguos alumnos y sus familias.

Invitan particularmente a cuantos ejercen la misión catequística; por haber destacado ambos en esta faceta y por haber sido puestos por modelos de Catequistas por el Papa Pablo VI el día 30 de octubre próximo pasado.

El acto se celebrará en la Ermita de Nuestra Señora del Prado, el día 1 de diciembre a las 8 de la tarde.

ADORACION NOCTURNA

El cuarto turno de la Adoración Nocturna, con motivo de la bendición de una escultura de la Virgen, obra del escultor don Ramón Lapayese, instalada en la parroquia de los Santos Mártires, anuncian e invitan a todos los adoradores y a cuantas personas lo deseen a celebrar la vigilia de la Inmaculada, que comenzará a las once de la noche del día 7, con la reunión de adoradores y a continuación a las once y media, la Santa Misa en la referida parroquia.

H. de ALFONSO GOMEZ, S. A.

CONSTRUCCIONES

VENTA DE PISOS Y NAVES

Luis Jiménez, 2. Telf. 80 04 48
TALAVERA

La fiesta de Santa Cecilia en Talavera

El pasado día 22 celebraron los músicos de nuestra ciudad la festividad de su patrona Santa Cecilia con diversos actos, entre los que destacó especialmente el Concierto ofrecido en la sala de la Casa de la Cultura, completamente llena de público. En el mismo fueron interpretadas las siguientes obras: "La Gazza ladra", obertura, de Rossini; "En la Alhambra", serenata, de Bretón; "Romanza en Fa", de Beethoven, y una selección de la zarzuela "Los Claveles", de Serrano.

Ni que decir tiene que la Banda consiguió un nuevo e importante éxito con este concierto, ya que la interpretación de todas y cada una de las obras resultó impecable, resaltando la inspiración y gracia de "En la Alhambra" y la exquisita musicalidad y hondura de la "Romanza en Fa" de Beethoven, aunque todas las obras fueron aplaudidas con la misma largueza y entusiasmo.

Terminado el concierto los músicos y numerosos aficionados e invitados se reunieron en un íntimo acto, en el que un vino español puso fin a esta conmemoración en nuestra ciudad de la Santa Patrona de la Música.

SUCESOS

Benito Gómez Gonzalo, de 75 años, casado, natural de San Bartolomé de las Abiertas y con domicilio en esta ciudad, fue atropellado cuando cruzaba por el paso de peatones de la farola, por un ciclomotor que conducía Carlos Robledo Hernández, de 28 años, natural y vecino de Villa de Mombeltrán (Avila). Como consecuencia del accidente el peatón resultó con conmoción cerebral y fractura de la muñeca izquierda, de pronóstico reservado, según los facultativos que le asistieron en la Residencia de la Seguridad Social, donde quedó internado.

Pablo Jiménez Martín, de 73 años, natural de Santa Ana de Pusa y domiciliado en el piso séptimo A del edificio núm. 16 de la calle Carlos García Verdugo, de esta ciudad, cayó desde el piso donde tenía su domicilio y quedó en la marquesina del edificio. Fue recogido por los bomberos que le trasladaron a la Residencia de la Seguridad Social, donde ingresó ya cadáver.

ROCHA

CUPON-PROCIEGOS

Día	Número
14	594
15	232
16	497
17	487
18	880
19	330
21	453
22	115
23	990
24	549
25	445
26	369

ANUNCIO

Doña María Huecas Díaz, propietaria del Bar "Las Tres Copas" sito en calle Alcázar, 17, en Magán (Toledo), participa que lo ha traspasado a don Julián Cuesta Molina. Lo que se hace público para aquellos a quienes pueda interesar.

MIGUEL SANCHEZ



Aire acondicionado

Calefacción

Gas propano

Quemadores

Energía solar

Fontanería en general

Santa Teresa, 45.- Teléfonos 80 28 59 - 80 33 14

TALAVERA DE LA REINA